

La règle du jeu du projet commun

En fin de formation, les stagiaires sont invités à réaliser un projet collectif qui est une véritable mise en situation professionnelle. Ils reçoivent donc un « client » qui leur passe une commande précise devant être livrée dans les deux mois. Les stagiaires vont réaliser ce travail en collectif et en autonomie (encadrés par leurs formateurs) depuis le travail de recherche iconographique jusqu'à la réalisation et la mise en espace des éléments de décors et accessoires.

Embaumeurs Commande 2017

Il s'agit de reconstituer un atelier funéraire (ancêtre de nos pompes funèbres) dans l'Égypte du temps des pharaons. Réaliser ce lieu où les embaumeurs préparaient les défunts pour que leur voyage dans l'au-delà se passe au mieux possible et que la vie éternelle leur soit accordée. L'atelier se compose de zones dédiées chacune à une activité particulière : la table où l'on prépare le mort, la table où l'on met les bandelettes, la cuve contenant le natron servant à la dessiccation, le coffre avec les vases canope, l'établi où l'on prépare le sarcophage, la table-établi où l'on sculpte et peint les figurines des serviteurs... Et tous les éléments et outils nécessaires : amulettes, vases, amphores, guéridons, outils, pots à onguents, coffres et vases, écritoire, masques... Et bien sûr... momies.